

5 CURIOSIDADES SOBRE EL ABISMO CHALLENGER

El punto más profundo del planeta (11.000 m) está situado en el océano Pacífico, en el extremo sur de la Fosa de las Marianas.



La **primera expedición** al abismo tuvo lugar entre 1872 y 1876. En aquella ocasión se consiguió registrar una profundidad de 8.184 m.

La fosa debe su nombre al barco de la Marina Real Británica, el **HMS Challenger**, que participó en su descubrimiento.

En 2012, el director de cine **James Cameron** (*Titanic*) consiguió descender en solitario hasta los 10.898 m de profundidad.

La mayor parte de los organismos que viven allí son **bioluminescentes**. Además, se han aislado 20.000 microbios y se han descubierto nuevas especies.

La **presión del agua** en lo más profundo de la fosa es 1.000 veces superior, aproximadamente, a la de la superficie.